

26. 02. 2008

Thema: Schottergrube in der heißen Phase

Flummi » 26.02.08 14:16 «

Nachdem die alte Duswaldschottergrube schon länger nicht im Gespräch war, würde es mich doch interessieren, wie es mit den Verhandlungen der Anrainer, der Besitzerfirma und der Gemeinde steht. Alle örtlichen politischen parteien haben ja vor längerer Zeit "verkleinerndes" Interesse bekundet. Ist der Vorwahlzeitsdruck schon groß genug, um eine anrainerfreundliche Lösung zu finden?

floh » 26.02.08 14:23 «

Hier die Homepage der Schottergrubengegner..

<http://www.lebenswertes-lamprechtshausen.gnx.at/>

Moosfee » 26.02.08 14:55 «

Es ist traurig, wenn die Schottergrube wirklich so groß werden soll! Und noch viel trauriger ist es, wenn sich die zuständigen Gemeindevertreter wie die Würmer drehen und nicht Farbe bekennen! Umweltschutz gilt nicht nur dort, wo es einem gefällt, sondern überall und die Parteifarbe muß egal sein.